



## Inländische und ausländische ordentliche Studierende an wissenschaftlichen Universitäten und Universitäten der Künste Wintersemester 2006/07



© Landesstatistik Steiermark

Universität	Ordentliche Studierende	
	insgesamt	davon weiblich
<b>UNIVERSITÄTEN INSGESAMT<sup>1)</sup></b>	<b>209.416</b>	<b>112.518</b>
Inländer	169.625	91.046
Ausländer	39.791	21.472
<b>WISSENSCHAFTLICHE UNIVERSITÄTEN ZUSAMMEN<sup>1)</sup></b>	<b>202.314</b>	<b>108.515</b>
Inländer	165.698	88.864
Ausländer	36.616	19.651
<b>UNIVERSITÄTEN DER KÜNSTE ZUSAMMEN<sup>1)</sup></b>	<b>8.256</b>	<b>4.786</b>
Inländer	4.939	2.865
Ausländer	3.317	1.921
<b>Steiermark</b>		
<b>Universität Graz</b>	<b>20.515</b>	<b>12.528</b>
Inländer	18.657	11.346
Ausländer	1.858	1.182
<b>Medizinische Universität Graz</b>	<b>3.981</b>	<b>2.435</b>
Inländer	3.551	2.227
Ausländer	430	208
<b>Technische Universität Graz</b>	<b>7.350</b>	<b>1.837</b>
Inländer	6.380	1.491
Ausländer	970	346
<b>Montanuniversität Leoben</b>	<b>2.140</b>	<b>463</b>
Inländer	1.861	392
Ausländer	279	71
<b>Universität für Musik und darstellende Kunst Graz</b>	<b>1.321</b>	<b>616</b>
Inländer	589	263
Ausländer	732	353
<b>Kärnten</b>		
<b>Universität Klagenfurt</b>	<b>6.614</b>	<b>4.180</b>
Inländer	5.964	3.795
Ausländer	650	385
<b>Oberösterreich</b>		
<b>Universität Linz</b>	<b>12.028</b>	<b>5.431</b>
Inländer	11.011	4.932
Ausländer	1.017	499
<b>Universität für künstlerische und industrielle Gestaltung Linz</b>	<b>963</b>	<b>600</b>
Inländer	811	499
Ausländer	152	101
<b>Salzburg</b>		
<b>Universität Salzburg</b>	<b>11.629</b>	<b>7.362</b>
Inländer	9.443	5.966
Ausländer	2.186	1.396
<b>Universität Mozarteum Salzburg</b>	<b>1.350</b>	<b>867</b>
Inländer	666	424
Ausländer	684	443
<b>Tirol</b>		
<b>Universität Innsbruck</b>	<b>20.366</b>	<b>10.661</b>
Inländer	14.306	7.607
Ausländer	6.060	3.054
<b>Medizinische Universität Innsbruck</b>	<b>3.356</b>	<b>1.753</b>
Inländer	2.328	1.228
Ausländer	1.028	525
<b>Wien</b>		
<b>Universität Wien</b>	<b>67.371</b>	<b>43.067</b>
Inländer	55.666	35.625
Ausländer	11.705	7.442
<b>Medizinische Universität Wien</b>	<b>8.654</b>	<b>4.975</b>
Inländer	6.878	4.038
Ausländer	1.776	937
<b>Technische Universität Wien</b>	<b>17.543</b>	<b>4.138</b>
Inländer	13.999	3.067
Ausländer	3.544	1.071
<b>Universität für Bodenkultur Wien</b>	<b>6.152</b>	<b>2.770</b>
Inländer	5.213	2.332
Ausländer	939	438
<b>Veterinärmedizinische Universität Wien</b>	<b>2.205</b>	<b>1.797</b>
Inländer	1.645	1.354
Ausländer	560	443
<b>Wirtschaftsuniversität Wien</b>	<b>20.833</b>	<b>10.315</b>
Inländer	16.495	8.089
Ausländer	4.338	2.226
<b>Akademie der bildenden Kunst Wien</b>	<b>979</b>	<b>592</b>
Inländer	702	429
Ausländer	277	163
<b>Universität für angewandte Kunst Wien</b>	<b>1.340</b>	<b>792</b>
Inländer	928	545
Ausländer	412	247
<b>Universität für Musik und darstellende Kunst Wien</b>	<b>2.371</b>	<b>1.364</b>
Inländer	1.291	739
Ausländer	1.080	625

Quelle: Statistik Austria, Bearbeitung: LASTAT Steiermark

<sup>1)</sup> Studierende mit Studien an verschiedenen Universitäten wurden nur einmal gezählt

\* Im Zuge der Universitätsreform 2002 erfolgte eine Ausgliederung der drei medizinischen Fakultäten in Österreich zu eigenständigen Universitäten (Medizinische Universität Graz, Innsbruck und Wien)